
 
 
13 Avril 2012 
La Ferme Martinette- Division Gourmet Érable inc. s’est qualifiée parmi les grands finalistes pour 
le « Prix Image de marque du Canada 2012 ». Le nom du grand gagnant sera dévoilé lors du 6e 
Gala canadien à l’Exportation agroalimentaire qui se tiendra le 9 mai prochain au Palais des 
congrès de Montréal dans le cadre du SIAL CANADA 2012. 
Le Prix est accordé par le Groupe Export Agroalimentaire à une entreprise agroalimentaire 
canadienne qui a su positionner ses produits à l’international en misant sur la promesse 
d’excellence que représente l’image de marque du Canada, symbolisée par la feuille d’érable. 
 
http://www.groupexport.ca/fr/evenements/gala.php 
 
 
April 13th 2012 
La Ferme Martinette- Gourmet Maple Farm is among the great finalists at the 2012 Canadian 
Agri-Food Export Gala in the category: “2012 Canada Brand Business Image Award” We will 
know on May 9th during Trade-show SIAL CANADA in Montreal who will win the prestigious 
price. 
 
This award, from the Agri-Food Export Group, goes to a Canadian agri-food business that has 
advantageously positioned its products on international markets by using the promise of 
excellence embodied in the Canada Brand, symbolized by the Maple Leaf. 
 
http://www.groupexport.ca/en/evenements/gala.php 
 


